

Nouveaux reglements du jeune eucharistique.

CITE-DU VATICAN (PA) - Le pape a adouci les reglements pour la messe du soir et le jeune eucharistique afin de s'adapter aux conditions changeantes de la vie moderne.

Les nouveaux reglements annonces etendent les adoucissements consentis par le Pape en 1953. Ils entreront en vigueur lundi prochain.

Le Saint-Pere autorise maintenant les eveques catholiques a permettre de celebrer la messe du soir chaque jour "en autant que cela est requis pour le bien spirituel d'un nombre considerable de personnes".

Les changements apportés en 1953 permettaient la messe du soir dans des circonstances speciales et a titre d'essai. Cette pratique a bien reussi.

Les nouveaux reglements obligent les pretres et les fideles a s'abstenir de nourriture solide et de breuvages alcooliques durant trois heures avant d'assister a la messe et de recevoir la Sainte Communion.

Dans le passe, le jeune eucharistique devait habituellement etre observe a compter de minuit la veille de la communion. Certaines modifications ont ete apportees a cette regle en 1953 et deviennent maintenant generales.

Selon les nouveaux reglements, on peut absorber des breuvages non alcooliques jusqu'a une heure avant la communion et on peut boire de l'eau n'importe quand.

Les malades, meme s'ils ne sont pas confines au lit, peuvent absorber des breuvages non alcooliques et des medicaments et de la nourriture solide n'importe quand avant de recevoir la communion.

Le jeune de trois heures pour les aliments solides et les boissons alcooliques dans le cas des personnes en bonne sante doit aussi etre observe dans le cas des messes de minuit, qui ont lieu le plus frequemment a Noel et parfois a Paques.

Dans le passe, un jeune plus court etait juge suffisant pour ceux qui recevaient la communion a la messe de minuit.

L'ALCOOL, ENNEMI DE NOS FOYERS

La nuit est tombee depuis quelques heures. Les enfants sont couchés; ils ont attendu en vain le retour du papa qu'ils n'ont pas revu depuis deux jours. Sur le fourneau de la cuisine, le souper attend... La mere, elle aussi, attend! Installee sous la lampe, elle reprend bas et chaussettes; attentive a tous les bruits.

Neufs heures! Personne! Parfois

elle croit entendre un pas sur la plate-forme. Serait-ce lui? Helas! Afin de se donner du courage, elle tricote alors cette jolie brassiere pour le petit qui viendra dans trois mois. Durant quelques instants, elle oublie le "grand" pour ne songer qu'a cet enfant qui naitra d'elle et auquel elle donnera le nom de Francois ou de Madeleine.

Dix heures! Les lumieres d'en face sont eteintes; on doit etre heureux dans ce foyer ou le pere ne frequente pas les cafes. Devant l'image de la Vierge, la maman angee prie, recite son chapelet tout entier avec les litanies et les oraisons.

Onze heures! Il n'est pas la. Il faut se coucher, et dans l'obscurite de la nuit, des pensees nouvelles assiegent le pauvre cerveau fatigue. -- Ou est-il? Comment rentrera-t-il? -- Colere, rancoeur, inquietude, folle apprehension, tous ces sentiments se succedent dans son esprit comme sur un ecran et la pauvre femme chercherait en vain un sommeil qui ne viendra pas.

Une heure du matin! Enfin, elle entend son pas chancelant dans l'escalier. Elle va lui ouvrir la porte. Attention! Il a le regard mauvais, les paroles dures, le geste prompt. -- Livide, elle ne repond rien, attend que les fumees du maudit alcool soient dissipees, et ne trouvera un peu de sommeil qu'a l'aube.

Et demain, vaillante et plus courageuse que la veille, elle recommencera sa tache, ne se plaignant a personne de la conduite honteuse de son mari.

A personne?... Son confident, c'est le Christ, vers qui elle va pertant son fardeau de souffrances. Chaque dimanche, elle le depose ce fardeau sur l'autel du Sacrifice; elle l'unit au Sacrifice de son Dieu de qui elle recoit force, courage et esperance!

Il est chez nous des femmes dont la vie est un calvaire. Ne les laissons pas seules sur le chemin douloureux; aidons-les de notre amitie discrete, de nos prieres. Et surtout ne faisons jamais devant elles etalage de notre bonheur. Ce serait du cynisme; or, toute douleur a droit au respect.

Vivre c'est rencontrer des epreuves qu'on ne peut eviter, mais qu'il vous faut franchir....

Le vrai courage ressemble a un cerf-volant. Le vent contraire l'abat, mais le fait remonter aussitot....

L'education ne cree pas l'homme, mais l'aide a se creer.